



Le Saint-Siège

**DISCOURS DU PAPE FRANÇOIS
AUX MEMBRES DU RÉSEAU « TALITHA KUM »
À L'OCCASION DE LA JOURNÉE MONDIALE DE PRIÈRE
CONTRE LA TRAITE DES PERSONNES**

*Maison Sainte-Marthe
Vendredi 7 février 2025*

[Multimédia]

Chers frères et sœurs!

Je suis heureux de vous rencontrer et de m'unir à vous qui êtes chaque jour engagés contre la traite des personnes. Je remercie en particulier «Talitha Kum» pour le service qu'il accomplit. Merci!

Nous nous retrouvons la veille de la fête de [sainte Joséphine Bakhita](#), qui fut victime de ce terrible fléau social. Son histoire nous donne beaucoup de force, nous montrant que, en dépit des injustices et des souffrances subies, avec la grâce du Seigneur, il est possible de briser les chaînes, de retrouver la liberté et de devenir messagers d'espérance pour d'autres qui sont en difficulté.

La traite est un phénomène mondial qui provoque des millions de victimes et qui ne s'arrête devant rien. Elle trouve toujours de nouvelles façons de s'insinuer dans nos sociétés, à toutes les latitudes. Face à ce drame, nous ne pouvons pas rester indifférents, et précisément comme vous le faites, nous devons unir nos forces, nos voix et rappeler chacun à ses responsabilités, pour lutter contre cette forme de criminalité qui s'enrichit sur la peau des personnes plus vulnérables.

Nous ne pouvons pas accepter que tant de nos sœurs et frères soient exploités de façon si ignoble. Le commerce des corps, l'exploitation sexuelle, notamment de petits garçons et de

petites filles, le travail forcé sont une honte et une très grave violation des droits humains fondamentaux.

Je sais que vous êtes un groupe international, certains de vous sont arrivés de très loin pour cette semaine de prière et de réflexion contre la traite. Je vous remercie! Je félicite en particulier les jeunes ambassadeurs contre la traite qui, avec créativité et énergie, trouvent toujours de nouvelles façons de sensibiliser et d'informer.

J'encourage toutes les organisations de ce réseau et toutes les personnes qui en font partie à continuer d'unir vos forces, en plaçant au centre les victimes et les survivants, en écoutant leurs histoires, en prenant soin de leurs blessures et en faisant entendre leur voix. Cela signifie être ambassadeurs d'espérance; et j'espère qu'en ce Jubilé, de nombreuses autres personnes suivront votre exemple.

Je vous bénis et je vous accompagne par la prière. Et vous aussi, s'il vous plaît, priez pour moi. Merci!

L'Osservatore Romano, Édition en langue française, année LXXVIe, numéro 3, mars 2025.